



Alfonso Jódar Cruz

Nací en Baeza (Jaén) en 1948 y, desde 1952, resido en Almería capital.

Mis estudios académicos son primarios y mi profesión las artes gráficas, lo que hoy se denomina diseñador gráfico. He trabajado como personal laboral en el Boletín Oficial de la Provincia (Diputación Provincial de Almería).

Desde niño el dibujo se me daba bien, pero mi afición a la pintura se hizo realidad a la edad de 22 años, cuando, por suerte, encontré una lámina del cuadro del "Cristo de la Luz" y otra de la "Santa Cena", ambas de Salvador Dalí. Me causaron tal impacto personal que, a partir de ahí, siento cierta predilección por la pintura hiperrealista. Dalí y el holandés Van Dyk son los pintores que más admiro.

Con escaso conocimiento del oficio, realicé al óleo una copia de cada uno de estos cuadros en la intención de demostrarme a mí mismo qué sería capaz de manejarme con la pintura. Por eso me considero autodidacta; lo me lleva a tomarme la pintura como una simple afición que eleva mi autoestima. Aprovecho mi tiempo libre y no busco ser comercial ni vivir de ello.

He participado en varias exposiciones, todas ellas fueron en Almería y Provincia: en el Patronato de Turismo, Biblioteca Villaespesa, Museo Arqueológico, etc.

Semblanza facilitada por Alonso Jódar Cruz
Almería, 07 de octubre de 2024.